

Analizan retos de la Ley General de Archivos

En la primera asamblea del año 2019 de la Asociación Noreste de Archivos (ANA), realizada el 7 de marzo en la biblioteca de la Universidad de Monterrey (UDEM), se analizaron los retos que plantea la Ley General de Archivos (LGA), expedida y hecha pública el 15 de junio de 2018, pero aún sin entrar en vigor por cuestiones de implementación, ya que se trata de una ley que reforma la administración pública federal en materia de gestión documental.

La maestra Rosa Liliana Araujo Briones, directora de biblioteca, dirigió a nombre de las autoridades de la institución y de su equipo de trabajo, unas palabras de bienvenida a los asistentes, representantes de los archivos estatales y municipales y de organismos públicos autónomos y privados de Nuevo León, Coahuila y Tamaulipas, entre los que se encontraban este Centro de Documentación y Archivo Histórico de la UANL a través de la Lic. Myrna Guadalupe Gutiérrez Gómez.

Durante la reunión las actividades giraron en torno a la planificación de acciones que fortalezcan a la

- Asociación Noreste de Archivos y a sus miembros en la labor archivística, sobre todo ante los retos que plantea la Ley General de Archivos.
- Muchos de los aspectos que contendrá la Ley General de Archivos plantean inquietudes y hasta preocupación a los sujetos obligados porque implican infraestructura, equipamiento, recursos humanos y financieros que en la mayoría de los casos escasean por los bajos presupuestos que tienen asignados.
- Esto es la implementación de su sistema institucional para sustentar su actividad archivística, los instrumentos de planeación programación y evaluación en materia archivística, el establecimiento de programas de capacitación en materia de gestión documental y administración de archivos, la aseguración de los principios de conservación, procedencia, integridad, disponibilidad y accesibilidad, la conformación del grupo interdisciplinario que formulará referencias técnicas para determinar los valores documentales,
- También hubo dudas respecto al Registro Nacional de Archivos y a los Sistemas Estatales de Archivos.

